

Schulstart mit 114 neuen Pflegeschülern

Die Pflegeakademie beginnt mit 172 Schülern das neue Ausbildungsjahr

20.09.2023 | Stand 20.09.2023, 4:00 Uhr



Die Begrüßung der Schüler der Sozialpflege, Pflegefachhilfe und Pflegefachkraft. – Fotos: Pflegeakademie

Grafenau. „Qualität zeichnet sich aus“, mit diesen Worten begrüßte Akademiedirektor Volker Gießübl zum Schulstart alle 172 Pflegeschüler an der Pflegeakademie in Grafenau. Dieses Jahr haben in den drei Berufsfachschulen 21 Schüler mehr begonnen als ein Jahr zuvor.

Nach der offiziellen Begrüßung wurden die Schüler von den beiden Berufsfachschulleitungen Alexandra Erber und Annemarie Lorenz den Klassen zugeteilt.

Erstmals dieses Jahr wurde ein gesundes Frühstücksbuffet in der Aula für alle Schüler von den Lehrkräften angerichtet. Hierzu standen viele Lehrer schon ab 6.30 Uhr in der hauseigenen Lehrküche zur Vorbereitung. Der erste klassenübergreifende Austausch wurde hierbei von allen Schülern sehr positiv empfunden. Akademiedirektor Gießübl wünschte allen angehenden Absolventinnen und Absolventen in diesem Schuljahr noch eine intensive Nutzung des Unterrichtes und viel Glück und Durchhaltevermögen für die Prüfungen.

Besonders freut es das Leitungsteam der Pflegeakademie in Grafenau, dass bereits jetzt wieder die ersten Bewerbungen für den Schulbeginn im September 2024 eingegangen sind.